
  
Die Ministerin für Bildung, Wissenschaft und Kultur hat namens der Landesregierung die Kleine Anfrage mit 

Schreiben vom 21. Dezember 2018 beantwortet. 
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KLEINE ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Jörg Kröger, Fraktion der AfD 
 
 
Seiteneinsteiger für das Lehramt Informatik 
 
und 

 
ANTWORT 
 
der Landesregierung 
 

 

 
Zu der Antwort der Landesregierung auf meine Kleine Anfrage „Seiten-

einsteiger für das Lehramt“ (Drucksache 7/2733) ergibt sich eine Nach-

frage. 

 

Welchen höchsten berufsqualifizierenden Abschluss haben die derzeit an 

allgemeinbildenden Schulen im Fach Informatik unterrichtenden Seiten-

einsteiger vorzuweisen (bitte nach Art des Abschlusses und Anzahl der 

Lehrkräfte aufschlüsseln)? 

 

 

 

Die in der Antwort der Landesregierung auf die Kleine Anfrage auf Drucksache 7/2733, 

Frage 4, ausgewiesenen 67 Lehrkräfte ohne Lehrbefähigung gemäß Lehrerbildungsgesetz, die 

zum Stichtag der amtlichen Schulstatistik des Schuljahres 2018/2019 im Fach Informatik 

eingesetzt waren, wurden bezüglich ihres höchsten Abschlusses gruppiert. 36 dieser Lehrkräfte 

haben einen Hochschulabschluss auf der Qualifikationsebene Master, 16 einen Hochschul-

abschluss auf der Qualifikationsebene Bachelor und 15 haben keinen Hochschulabschluss. Von 

den 15 Lehrkräften ohne Hochschulabschluss haben zwei Lehrkräfte einen Fachschulabschluss, 

eine Lehrkraft einen Meisterabschluss, zwei Lehrkräfte eine Berufsausbildung und zehn Lehr-

kräfte waren zum angegebenen Zeitpunkt Lehramtsstudierende. 

 


